

# やかちの風



## ～ イベント満載 11月！いつもと違う学びをしてみよう ～

11月7日(木)は二十四節句の立冬です。暦の上では冬が始まりますが、ここからが秋真っ盛りです。特に11月は、祝日などの休業日や各学年の校外学習などがあり、学校の授業だけでは学べない体験ができるはずです。11/3文化の日は「自由と平和を愛し、文化をすすめる」こと、11/23勤労感謝の日は「勤労をたつとび、生産を祝い、国民がたがいに感謝しあう」ことをそれぞれ趣旨としています。文化的なことにチャレンジしてみたり、保護者の方の仕事やキャリア教育に関心をもったりして家族と過ごすいい時期ではないでしょうか。また、11/25は「県民の日学校ホリデー」です。11月の祝日が充実したものとなるよう、計画を立ててみましょう。また、学校でも、校外学習が目白押しです。ご家庭でも、行事の準備やどんなことがあったのかをお話してみてください。子どもたちと一緒にわくわくして、元気で笑顔いっぱいな11月にしてください。

## ～ 5年生野外活動（美浜自然の家） 10/17・18 ～

5年生は美浜自然の家で野外活動を行いました。5年生にとって初めての宿泊行事です。学年スローガン「クローバー～みんなで作る一生の思い出～」の下に、学校生活では体験できない楽しさや厳しさや、集団生活での規律や責任を学びました。ハイキング・飯ごう炊さん・キャンプファイヤー・砂の造形と2日間でたくさんの活動を行い、5年生は一回り成長し、たくましくなって学校に帰ってきました。途中、雨で変更があったり、ゴミの片付け方の指示が増えたりと、とまどう場面がたくさんありましたが、誰一人いやなことを言わずに前向きに取り組んでいました。5年生のパワーを改めて感じました。



## ～ 6年生修学旅行（奈良・京都） 10/24・25 ～

6年生は、1日目に奈良、2日目に京都への修学旅行へ行ってきました。「きょう(京)なら(奈良)できる最高の思い出」をスローガンに、自分たちで考え行動できるよう計画を立て実践していました。社会科で学んだ法隆寺や東大寺など、教科書で見てきた本物を実際に見学し圧倒されていました。奈良公園の鹿も「かわいい」と大喜びした反面、至る所にある鹿の糞にも戸惑っていました。2日目の京都分散研修は、タクシーで計画した場所を巡りました。運転手さんには大変お世話になり、すっかり仲良くなった班もありました。教室では学べないことを、この2日間で体験することができました。お小遣いをどのように使うか、6年生は真剣に考え、家族へのお土産を選んでいました。天気心配されましたが、2日間ともとても過ごしやすいよい天気でした。



野外活動、修学旅行の活動の様子はホームページでご覧いただけます。

## ～ 校外学習・出前授業 etc イベント写真館 ～



【4年：環境プラザ】

例年より、2週間ほど遅く矢勝川の彼岸花が見頃となりました。多くの学年が、矢勝川の散策によやく出かけることができました。



【2年：いもほり】



### 12月の主な予定

★変更になることもあります。最新の予定は、ホームページでご確認ください。

2日(月)～6日(金) 5時間授業

20日(金) 給食最終日

9日(月) 口座振替日

23日(月) 終業式

10日(火)～13日(金)

24日(火)～1月6日(月) 冬季休業

個人懇談会、4時間授業(給食あり)

1月7日(火) 3学期始業式

16日(月)～20日(金) 4時間授業(給食あり)



※11月の行事予定は、別紙を参照してください。岩滑小学校 HP <https://www.yanabe-e.ed.jp>